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Herrn Oberbürgermeister                                        Herrn Bezirksbürgermeister 
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50667  Köln                                                             50825  Köl 

 
 
 

 
 
                                                                                    
25.4.2012 
 
Anfrage :  Brunnen im Stadtbezirk Ehrenfeld 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 
Ehrenfeld zu setzen: 
 
im Maßnahmenprogramm für Zierbrunnen 2012 (Rat / Beschlussvorlage 4268/2011) sind auch die 
Brunnen im Stadtbezirk Ehrenfeld erfasst, deren Kostenaufstellung für uns nicht klar nachvollziehbar 
sind. Daher bitten wir die Verwaltung folgende Fragen zu beantworten und in einer detaillierten Liste 
darzustellen: 

 
1 / welche Betriebskosten sind für die Ehrenfelder Brunnen im Jahr 2011 angefallen? 
 
2 /  wie hoch war die angesetzte Pauschale und wie der tatsächliche Kostenaufwand pro Brunnen? 
 
3 / was war in den Kosten enthalten? (Wartung, Reinigung, Strom, Wasser etc. ) 
 
4 / gab es Sponsoren, für welche Brunnen und haben diese die Kosten übernommen ? 
 
5 / waren alle Brunnen 2011 in Betrieb und in welchem Zeitraum? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Jutta Kaiser                                                                                  Ursula Strobl 
Fraktionsvorsitzende                                                                    Bezirksvertreterin 
 


